
２０１８・０８・１０ OMC勉強会 アンケート
Q1.あなたが所属する施設や機関を教えて下さい。
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Q2.今日の勉強会の感想を率直にお聞かせ下さい。

・企画について

勉強になった ８２％

難しくて分からなかった １７％

・内容について

わかりやすかった ７７％

分かりにくかった、１１％

どちらともいえない １１％ 0 2 4 6 8
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10点満点で評価すると

【上記点数の理由や、感想をお聞かせください】

・内容についてはわかりやすかったが、どの様な技法で話したら
良いかは難しかったです。

・難しくて理解できなかった。

・面白く講義を聞かせてもらいました。－1点は自分の理解度で
す。

・講義が楽しく、聞きやすかったです。



Q3.本日の勉強会に参加して、どの様なことを学びましたか？

・相談援助の技術に様々なものがあると初めて知りました。

・悪循環から良循環に変えていく手法。

・「悩みをこえてどこへいきたいか」→その人にとって大切な視点を再認識できた。

・今までの物事の考え方が原因と結果であり、とても新鮮に感じました。その一方で慣れていないためか、非常に不安定な感じが
し、落ち着きの悪さを感じてしまいました。

・ブリーフセラピーについて自分の実践の振り返りにもなり、勉強になりました。アプローチの方法を教えて下さる勉強会は少ないの
で良かったです。

・以前、緩和ケアフォーラムの勉強会にきて頂いていた事があり、さらにバージョンアップした内容に刺激をうけました。忘れていた
ことがたくさんあった事を思い出せて頂きます。

・難しい内容でしたが具体例をあげて頂いたことや、ロールプレイできたことが、とても印象に残りました。また、ロールプレイの中で
自分の悩みの先にあるものが見えて、ホッとした満足した気分を味わいました。

・それがかなうとどうか？叶ったら誰が気づきますか？気づいたらどうなりますか？という一連の関係性の質問を使ってみようと思
います・

Q4,今後「こんなテーマを取り上げて欲しい」というご要望がございましたらお聞かせください

・福島先生のシリーズに参加したい。

・ガン末のPtに数回しか会っていないうちにどんな風に本人が受け止めているか聞いたり、今後どうなっていくかを分かっておくとい
いですよ、と治すときのポイントを学びたいです。

・ブリーフセラピーについてシリーズ化して欲しい。


